

Peter Flache und der EVR verlängern ihre Zusammenarbeit

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Samstag, den 26. Dezember 2015 um 22:41 Uhr



Dem EV Regensburg ist es pünktlich zum Weihnachtsfest gelungen, eine wichtige Vertragsverlängerung unter Dach und Fach zu bekommen. So wird Angreifer Peter Flache weitere zwei Jahre in der Domstadt auflaufen.

Seit dieser Spielzeit läuft Rückkehrer Flache wieder in seiner Wahlheimat auf. Der 33-jährige entwickelte sich wie erwartet zu einem Leistungsträger in der Mannschaft von Doug Irwin und genießt in der gesamten Oberliga den allerhöchsten Respekt. Aufgrund seiner imposanten Statur und der dadurch resultierenden Reichweite in seinem Spiel ist der Deutsch-Kanadier für das EVR-Team so wertvoll. Egal in welcher Situation der Routinier eingesetzt wird, durch seine höherklassige Erfahrung trifft er meistens die richtige Entscheidung.

Beide Seiten waren sich schon im abgelaufenen Sommer darüber einig, dass das Engagement von Flache nicht nur über eine Spielzeit gehen sollte. Für diese Saison war die Firma DTU Donau- Transport- und Umschlagsgesellschaft mbH maßgeblich an der Verpflichtung von Peter Flache beteiligt. Auch für die kommende Runde (2016/17) kann sich der etablierte Logistikpartner aus dem Regensburger Westhafen verantwortlich zeichnen und somit konnte die vorzeitige Vertragsunterschrift von Flache unter sein neues Arbeitspapier noch vor Weihnachten erfolgen.

Somit haben die Verantwortlichen neben Peter Flache, dessen Vertrag auch für die DEL2 gültig ist, schon drei Personalien für die kommende Saison zeitnah geklärt. Neben der Nummer 15 der Oberpfälzer besitzen noch Trainer Doug Irwin sowie Stürmer Vitali Stähle Arbeitsverträge bis Ende 2016/17, Flache agiert wie erwähnt sogar bis 2017/18 im Trikot der Domstädter.